

2020年11月4日(水)

11月2日(月)、FSG姉妹校(国際ビジネス公務員大学校)に在籍する学生が新型コロナウイルスに感染したとの連絡が本校へ入りました。また11月3日(火)、郡山市の発表の通り、同姉妹校より複数名の感染が確認されております。

現在本校において感染者は発生しておりませんが、感染拡大防止のため、11月4日(水)から6日(金)までの期間を休校とし、万全の対策としまして学内の消毒作業を行います。

新型コロナウイルス感染状況詳細については

国際ビジネス公務員大学校ホームページ<https://jo-bi.jp>にて情報公開されております。

本校の今後の授業スケジュール等詳細は、担任から学生の皆さんへ連絡しますのでご確認をお願いいたします。

学生、保護者の皆さまならびに関係者の皆さまにはご心配とご不便をお掛けいたしますが、皆さまの健康と地域の安全を守るための対応であることをご理解の上、ご協力をお願いいたします。

また、感染の疑いのある方やそのご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

本校においては引き続き体温チェック、マスク着用、手指消毒を徹底し万全の対策を講じてまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

国際情報工科自動車大学校